
１・２学年末テスト終了 2/16,17 お疲れさまでした 
今年度最後の定期テストが終了しました。３学期の評定は、この１年間の成績や授業での取

組等をもとに決定しますから、今回のテスト結果がすべて３学期の評定に直結するわけではあ

りません。しかし、１年間を締めくくるテストですから、今回、テスト勉強に取り組んだ姿勢

は、次学年での学習に取り組む姿勢につながります。全力を発揮することができなかった生徒

は今年度の残り期間を有効に活用して、現学年の学習内容の復習に取り組むことをおすすめし

ます。 

今更ながら、勉強方法がわからない…と悩んでいる生徒は、担任や教科担任の先生に遠慮せ

ずに質問してください。（音読の反復こそすべての学習方法の原点です。） 

私立高校入試 Ａ日程終了、Ｂ日程は筆記試験が終了(面接は18日) 
登別市近郊では、海星学院高等学校、北海道栄高等学校が２月１４、１５日、筆記試験、面

接試験を行いました。大谷室蘭高等学校は、筆記試験を2月１７日、面接試験を１８日行いま

す。また、公立高校入試は３月２日筆記試験、３日面接試験です。あと２週間あまりですので

時間を有効に使い、悔いの残らないよう全力を尽くしてほしいと思います。 

合格祈願 ２年生が絵馬を作成して３年生に応援メッセージ！ 
 お世話になった３年生に少しでも恩返しをしたいという思いから、２年生が絵馬を作成しま

した。（木枠は小林先生が、廊下の寒さに耐えながら製作してくれました…感謝！）３年生一

人一人の名前と、メッセージを送る２年生の名前も記入するように工夫した、「顔の見える絵

馬」になっています。後輩の思いをパワーに変えて、ラストスパートをかけてほしいです。 

今年度の卒業式 ３年間の思いを胸に３年生の合唱を披露します！  
 分散型入学式で始まり、さまざまな制約がある中で、 

仲間や家族、先生方に支えられ過ごしてきた３年間の 

中学校生活がいよいよグランド・フィナーレを迎えよ 

うとしています。学年全員で、声を合わせて歌う機会 

がなかった３年生が、卒業式の中で学年合唱を行いま 

す。この日は私立高校入試B日程のため、学年全員は 

揃いませんでしたが、美しい歌声を体育館内に響かせ 

ていました。 
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２月２２日はピンクシャツデー 登別市各小中学校、高校で実施 

 ２２日は、いじめ反対の強い意思を示すために、ピンクのシャツや小物を身に着けるピンク

シャツデーです。登別市の各小中学校、登別青嶺高等学校、日本工学院北海道専門学校では、

「ピンクシャツデー大作戦in登別」に参加して、いじめを絶対に許さない取組を行います。 

 これを機会に、本校でも、各学級で自分が日常的に発している言葉や態度について、しっか

り振り返らせるよう取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇もし、いじめられている人がいたら、助けてあげたいです。私は、絶対いじめはしない人に

なりたいと思います。みんなが楽しくいられるような学校にしたいです。 

〇人が嫌なことはしない。 

〇いじめは、何があっても絶対に許せない！みんなで楽しい学校にしよう！ 

〇偏見をもたないで、人のいいところに目を向ける。 

〇いじめのないみんなが笑顔で過ごせる平和な学校にしよう。 

〇その言葉自分に向けても言えますか？ 

3/10卒業式 在校生は２年生のみ参加します(１年生は臨時休業日) 

 卒業式における、生徒・教員のマスク着用の緩和に関する通知文書を昨日、配付しました。 

 今年度卒業式では、３年生の合唱を予定しており、一定のスペースを確保するため、在校生

の参加は２年生のみとさせていただきます。保護者様におかれましては、卒業式を通じてマス

ク着用に御協力をお願いします。 

３年生、今週は少ない人数で過ごしました 体育も学年合同で 

今週は私立高校の入学試験が続いたため、毎日、３年生のおよそ半数が不在でした。体育の

授業は合同体育のバレーボール大会を行い、大変な盛り上がりを見せていました。けがに気を

付けて、無事、公立高校の入学試験、そして卒業式を迎えてほしいと思います。 

 

  

 
 


